
開 催 日 令和元年９月２０日（金）

開 催 場 所 美和公民館　２階　会議室

開 催 時 間 午後２時００分～午後４時２９分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、佐藤明美、溝口正己

欠 席 委 員 なし

出 席 者 教育長始め事務局職員９名

傍 聴 人 １人

議 事 日 程 日程第１　教育長開会のあいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第42号　後援申請について

　議案第43号　適応指導教室入室について（非公開）

日程第５　その他　

　・あま市教育委員会公印規程の一部改正について

　・あま市私立幼稚園実費徴収に係る補足給付事業実施要綱について

　・甚目寺公民館の閉館時間変更について

　・就学援助費の受給審査について（非公開）

　・区域外就学申請について（非公開）

　・通級児童生徒の入退級願について（非公開）

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・公文書公開請求について（非公開）

　・生徒指導（令和元年度８月）について（非公開）

第９回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後２時００分】

教 育 長 （開会宣言）

（あいさつ）

　前回の議事録を承認願います。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印）

教 育 長 　教育長の経過を報告する。

（令和元年８月２１日～令和元年９月２０日の経過を報告）

（質疑等を許可）

委 員 　中学校の体育祭を訪問した。生徒は楽しそうに活動していたが、不登校

の生徒には声がけはしているか。小学校はどうか。

教 育 長 　いずれも声がけしている。

委 員 　学校行事の来賓として、コミュニティ・スクールに関わる人々を呼んで

はどうか。

教 育 長 　校長会などへ提案する。

委 員 　国が示す教育予算の概算要求資料があれば参照したい。

教 育 長 　次回お渡しする。

委 員 　新学校給食センターの運用が始まったが、児童生徒の様子はどうか。

学校給食センター課長 　食器、食缶、配膳方法が変わったことで戸惑いもあったようだが、温か

く美味しくなったとの声を多くいただいている。

委 員 　食器が洗えていなかったことも聞いたが。

学校給食センター課長 　クラスの決まった食器数を超えて返却されたことが原因であった。新シ

ステムに合った運用に協力していただく必要がある。

教 育 長 　安心安全を第一に給食を提供していく。

教 育 長 　日程４、議案第４２号「後援申請について」まず生涯学習課の３件から。

生 涯 学 習 課 長 ・恐竜くんトークショー　恐竜の不思議（あま市文化の杜美和文化会館）

　新規事業だが、指定管理者の「あま市文化の杜美和文化会館」が主催し、

今回の事業内容にも問題がないことを確認したため、教育長専決処分で後

援名義の使用を許可した。

　以下２件は新規事業の申請であるため、ご審議願う。

・子どもにおはなしを語るためのボランティア養成講座（語りの会おはな

しペロリ）

委 員 　子どもゆめ基金の助成申請書の写しが資料として添付されているが、交

付決定はされたのか。また、資金や人員が少ないこの団体はどう活動して

いるか。

生 涯 学 習 課 長 　まだ決定通知は来ていない。この助成金は民間団体しか申請できないも

ので、本件はほぼ交付決定される見込み。団体は毎月活動しており、半年

に一度発表会も開催するなどの活動実績がある。

教 育 長 　認否はいかがか。

委 員 全 員 　承認

生 涯 学 習 課 長 ・ボーイスカウト体験会（日本ボーイスカウト愛知連盟　あま第３団）

教 育 長 　認否はいかがか。

委 員 全 員 　承認

教 育 長 　スポーツ課で後援申請を教育長専決で許可した申請が１件
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ス ポ ー ツ 課 長 ・第３８回愛知県中学生バレーボール新人大会（愛知県バレーボール協

会）

委 員 　あま市教育委員会の後援に関する許可申請書の様式について、「事業目

的」が書かれているので「後援名義の必要な理由及び使用目的」の欄は削

除しても良いのではないか。

教 育 長 　県や他市も参考にした上で検討する。

教 育 長 　日程５、その他報告事項。「あま市教育委員会公印規程の一部改正につ

いて」

学校給食センター課長 　「あま市立学校給食センター」から「あま市学校給食センター」に名称

変更することに伴い、公印を改めるもの。

委 員 　以前の公印はあったか。廃止したとすれば、同時に改正しなかったのは

なぜか。

学校給食センター課長 　公印はあり、廃止した。その後新しい印影ができたため、今回改正した。

教 育 長 　「あま市私立幼稚園実費徴収に係る補足給付事業実施要綱について」

学 校 教 育 課 長 （概要を説明）

委 員 　副食費が新制度未移行幼稚園児の一部にも支払われるようになるという

のはあま市だけか。全国的であれば給付に関する要綱の全面改正ではなく

副食費分の要綱を新設したというのは他市と同じ取り扱いであるか。

学 校 教 育 課 長 　新制度によって全国的に支給対象が拡大された。他市の状況は不明だが、

あま市は別で制定することとした。

教 育 長 　「甚目寺公民館の閉館時間変更について」

生 涯 学 習 課 長 　令和元年１１月２日、３日の閉館時間を変更する。文化祭開催に伴うも

の。

教 育 長 　他はよろしいか。では公開部分を終了する。

　議案第４３号、その他非公開案件に関しては秘密会とし、あま市教育委

員会会議規則第１６条第３項により会議録についても非公開とする。

（傍聴人退場）

【次回予定】 ・令和元年１０月２４日(木）午後２時３０分　定例会

　　　　　　　　　　（美和総合福祉センターすみれの里　２階　集会室）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【閉会時刻：午後４時２９分】
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